



communiqué

N°:
No.: 117

Le 16 août 1985

RÉUNION DU COMITÉ CONSULTATIF CANADO-VÉNÉZUÉLIEN

Le Ministère des Affaires extérieures annonce que la deuxième réunion du Comité Consultatif Canado-Vénézuélien se tient à Ottawa du 15 au 16 août 1985. Les délégations sont dirigées respectivement par l'Ambassadeur Eduardo Soto, Directeur des Affaires politiques internationales au Ministère des Affaires étrangères du Venezuela, et Monsieur Michael Bell, sous-ministre adjoint, Secteur de l'Amérique latine et des Antilles du Ministère des Affaires extérieures.

Ce Comité consultatif a été établi à la suite de la signature d'un Accord de coopération en 1982. L'Accord prévoit un échange de perspectives périodique entre les deux pays sur une vaste gamme de questions bilatérales et multilatérales d'intérêt commun.

Au cours de cette réunion, les deux pays étudient les possibilités d'accroître leurs exportations. Le Venezuela, qui fournit présentement la plus grande partie du pétrole importé par le Canada, cherche à diversifier ses exportations au Canada. Pour sa part, le Canada poursuit certains objectifs dans les domaines de l'énergie, des mines, de l'agriculture et des produits forestiers, qui intéressent les exportateurs canadiens.

En outre, étant donné que le Venezuela est membre du groupe de Contadora, l'Amérique centrale constitue un important sujet de discussion. Les deux délégations examinent la situation actuelle et les efforts du groupe de Contadora pour rétablir la paix dans cette région.

Le Canada et le Venezuela partagent la même inquiétude concernant le trafic international des drogues. À cet égard, le Comité Consultatif étudie les moyens de faire progresser les travaux des commissions pertinentes de l'ONU qui se réuniront prochainement pour tenter de conclure de nouveaux accords internationaux pour lutter contre le trafic des stupéfiants.